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   Las obras escritas del Dr. Jaerock Lee fueron expuestas en la 
 ‘Feria Internacional del Libro de Seúl del 2008’ 

Los Libros Urim (Urim Books), una empresa afiliada 
con la Iglesia Central Manmin, puso en exposición 51 
libros en 17 idiomas diferentes, incluyendo también 
libros electrónicos (e-books), escritos por el Dr. Jaerock 
Lee en la “Feria Internacional del Libro de Seúl del 
2008”, realizada en el Centro de Convenciones COEX 
en Seúl, del 14 al 18 de Mayo del 2008. Patrocinada 
por el Comité de Organización de la Feria Internacional 
del Libro de Seúl, y organizada conjuntamente con 
la Asociación de Editores Coreanos y el COEX, y 
realizada bajo el tema “Diversidad en un Futuro 
Compartido”, la Feria fue visitada por 674 compañías 
editoras y de publicaciones procedentes de 28 naciones. 

Como un evento que demostró el 
desarrollo de la cultura Coreana 
de Publicaciones a los editores y 
visitantes de todo el mundo, Urim 
Books demostró no solamente su 
capacidad en las publicaciones 
con los libros del Dr. Jaerock Lee 
traducidos en múltiples idiomas 
sino también la forma en la cual 
encabeza la  mis ión mundia l 
como una compañía Cristiana de 
publicaciones.

Entre los peces de acuario más populares de 
Japón está una carpa conocida como “Koi”. 
Cuando este pez es colocado en una pecera 
pequeña, crece entre 5 a 8 centímetros (2-3.1 
pulgadas) de largo, entre 15 – 25 centímetros 
(5.9 -9.8 pulgadas) cuando son puestos en un 
acuario grande o en un estanque, alcanzado 
un tamaño máximo de 90 -120 centímetros 
(35.4-47.2) de largo. Realmente sorprendente, 
dependiendo del medio ambiente donde habiten, 
la diferencia en el tamaño de su cuerpo es 
notablemente grande.
El hombre es bastante similar en cuanto a esto 
concierne. Dependiendo del tamaño del sueño 
que albergue en su corazón, la manera en la 
cual la vida de cada individuo llega a realizarse 
varía drásticamente. Nuestro Dios, el Señor 
del mundo ilimitado, no desea que seamos 
confinados por los límites del hombre, una 
pequeña pecera, sino más bien que soñemos en 
grande por la fe.
“Abre tu boca, y yo la llenaré” (Salmos 81:10b).

De la columna del Dr. Jaerock Lee sobre
 la serie “El Agua de Vida” publicada en el periódico 

The Korea Economic Daily

¡Sueñe en Grande!

El Lunes 12 de Mayo del 2008, los estudiantes del 
18º programa del Centro de Entrenamiento Misionero 
Manmin (MMTC), visitaron durante su viaje misionero 
y de evangelización el Monumento a los Mártires 
Cristianos de Corea en Yong-in, Provincia de Gyeonggi, 
y el Cementerio de Misioneros Extranjeros Yanghwajin 
en Seúl. Los estudiantes alimentaron su visión por el 
trabajo misionero en este viaje mientras refl exionaban 

en la fe de los mártires, quienes se han convertido 
en el cimiento del Cristianismo en Corea. Previo al 
viaje misionero, durante un “Seminario Regional de 
Investigación”, realizado el 11 de Mayo, los estudiantes 
fueron provistos con la información sobre cómo llevar 
a cabo el trabajo misionero en Tailandia, Vietnam y 
Camboya, así como de la presentación de un breve 
viaje misionero a Europa.

El 18º viaje doméstico misionero y de evangelización del MMTC 
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NISSI Happy Concert

NOTA

El concierto feliz de la Orquesta Nissi 
La Orquesta Nissi realizó “El concierto Feliz de Nissi” 
en un escenario al aire libre en Las Torres Gemelas Ace 
del Valle Digital Guro el Martes 29 de Abril del 2008.
Dirigido a la evangelización del Valle Digital y al 
desarrollo de la comunidad, todos y cada uno de los 
habitantes y trabajadores del lugar fueron invitados a 
asistir y presenciar el evento artístico. Presentando un 
quinteto de instrumentos de viento-metal, un conjunto 

de cuerdas, un cuarteto de cuerdas electrónico y música 
instrumental, la Orquesta Nissi recibió una estruendosa 
repuesta de los asistentes.
Habiendo iniciado en Mayo del 2006, “El concierto 
feliz de Nissi” ha estado proveyendo sorpresas 
inesperadas pero agradables durante la hora del 
almuerzo a los que trabajan dentro y en los alrededores 
de las Torres Gemelas. 

World Christian Doctors Network
(La Red Mundial de Medicos Cristianos)

(Libros URIM)
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María Magdalena experimentaba esto mismo en su servicio 
a Jesús, a Sus discípulos y a la multi tud que le 
acompañaba. Ella no presumía, diciendo, “Jesús y yo 
somos muy cercanos”, ni quebrantaba la paz de ninguno. 
No estaba interesada en hacer simplemente lo que estaba 
supuesta a hacer y lo hacía sin esperar ser elogiada por su 
trabajo. Cuando otros eran amados y elogiados, ella se 
regocijaba al saber que el Señor también se regocijaba. 
Motivados por la gracia que reciben, muchas personas 
confiesan a Dios, “Dios, te amo con todo mi corazón. Creo 
en Ti completamente sin importar lo que digas”, pero 
cuando enfrentan limitaciones, ese amor y esa confianza se 
diluyen. Cuando sienten que no fueron amados de la forma 
que esperaban o que no fueron tan amados como otros, se 
sienten desalentados. Tales individuos están propensos a 
desanimarse, diciéndose a sí mismos, ‘me he entregado 
totalmente y he amado más que los demás’ o ‘me imagino 
que no seré amado ni reconocido aunque me esfuerce en 
sobre manera’.
No hay mal entendidos en el verdadero amor. Aun cuando 
alguien es reprendido enfrente de muchas personas, no lo 
considerará como un problema o tropiezo si posee un 
verdadero amor. En lugar de desanimarse cuando otros son 
más amados y más reconocidos, él se regocijará.
Para María Magdalena, el gozo de Jesús era su gozo y el 
deseo de Jesús era su deseo. Si Jesús entregaba a otros un 
valioso obsequio que ella le había dado, creen ustedes que 
habrá pensado, ‘¿No sabe Jesús cuánto me costó prepararle 
eso?’. Ella estaba agradecida, reconociendo que Él usaba 
este presente en el momento que Él escogía.

2. Un corazón desinteresado
Uno no puede recompensar la gracia cuando está buscando 
solamente satisfacer su propia codicia. Aquí, “codicia” 
hace referencia no solamente a las posesiones materiales 
sino también a todos los motivos e intereses egoístas, tal 
como buscar el beneficio propio y el de su familia, su 
reputación orgullo, autoridad y comodidad. Cuando alguien 
tiene motivos e intereses egoístas es obligado esperar algo 
en recompensa.
Entre los seguidores de Jesús estaban aquellos que, 
motivados por la codicia, esperaban obtener algo en el 
borde de Su manto mientras manifestaba un gran poder y 
era amado. Había otros que buscaban disfrutar de riquezas 
y de prosperidad cuando Jesús estableciera un reino en este 
mundo. Y había otros que deseaban ser considerados tan 
importantes como Jesús y tenían lazos cercanos con Él.
María Magdalena no tenía interés ni deseo por disfrutar las 
cosas buenas ni de ser amada bajo la sombra de la gloria de 
Jesús. Siempre se mantuvo cerca de Jesús como su sombra 
pero completamente humilde y sirviéndole. Nunca le dijo, 
“Los doce discípulos manifiestan un gran poder y obras 
maravillosas de Dios y reciben tu reconocimiento. 
Establéceme a mí también como un apóstol”. Sin esperar 
ninguna recompensa, alabanza ni honor, María Magdalena 
buscaba solamente ser una fuente de gozo para Jesús y 
confortarlo. En ocasiones, ella también sacrificaba su 
comida y aquello a lo cual tenía derecho no solamente por 
Jesús sino también por Sus discípulos.
Algunas personas podrán haber deseado hacer o disfrutar 
ciertas cosas pero cuando los acontecimientos no transpiran 
de la forma que han esperado, se contrarían. Están 
disgustados, pensando, ‘Es injusto que no se me haya dado 
esa tarea cuando tengo el entusiasmo, la fe y la habilidad, 
la gente no me reconoce’. Si alguien posee tal habilidad y 
fe, simplemente tiene que hacer todo lo que esté en sus 

manos para ser fiel en su posición actual. Una señal de 
codicia en un individuo es evidenciado simplemente con 
pensar, ‘la gente no reconoce mi trabajo’, o se molestan 
cuando una tarea no se le asigna a él.
Están incluso aquellos que dicen que están en el espíritu y 
procuran manejar la autoridad o influenciarla como tal. 
Implícitamente le dicen a otros, “Soy un hombre de espíritu 
a quien reconoce el pastor. Imiten mis obras”. Tales 
pensamientos y palabras provienen de un corazón que busca 
la propia gloria y fama. Si éste desea recompensar la gracia 
recibida, amará y servirá sin esperar nada a cambio y sin 
motivos egoístas.

3. Un corazón firme
Incluso en este mundo, las personas dicen que los 
“verdaderos amigos” son aquellos que siguen siendo amigos 
aun en los tiempos de dificultad. Cuando uno enfrenta 
difi cultades o si las difi cultades se prolongan, podemos ver 
cómo incluso los seres amados de esa persona cambian. 
Sin embargo, para María Magdalena, ninguna circunstancia 
o medio podía jugar un papel en su amor y servicio por el 
Señor.
Aun cuando Jesús manifestaba las obras de Dios frente a 
grandes multitudes y recibía la gloria por ello, ella le sirvió 
hasta el fi nal sin darse a conocer. Cuando Jesús se fatigaba a 
causa de Su agotador ministerio, calladamente permanecía 
cerca de Él. Se aferró a Jesús incluso cuando fue azotado 
y colgado en la cruz. No pudo dejar pasar las lanzas y los 
escudos de las tropas sino que nunca se apartó del lado de 
Jesús. Pudo haber sido con facilidad objeto de persecución, 
haber sido capturada por la multitud furiosa pero María 
Magdalena no tenía miedo. Más bien, de ser posible, quería 
ser crucifi cada en lugar de Jesús.
Lo mismo se puede decir de Rut en el Antiguo Testamento. 
Ella no buscó por una forma de vida cómoda para ella 
después de abandonar a su desconsolada suegra. A pesar de 
todos los problemas que llegarían a ella, en su amor por su 
suegra permaneció al lado de Noemí. Cuando hay verdad en 
el corazón de alguien, ninguna circunstancia puede cambiar 
esa verdad. Ninguna aflicción o agonía puede de ninguna 
manera alterar el amor. 
1 Juan 4:18 nos dice, “En el amor no hay temor, sino que el 
perfecto amor echa fuera el temor; porque el temor lleva en 
sí castigo. De donde el que teme, no ha sido perfeccionado 
en el amor”. No importa lo que nos amenace, no hay 
cambio en el corazón.
Alguna vez se ha quejado o renegado en medio de las 
pruebas, “Ya no soporto esto. No puedo hacerlo más. 
¿Tengo que atravesar incluso por esto?”, e incluso dice para 
sí mismo, “Quiero tomar un descanso de esta tarea. 
Necesito alejarme por un tiempo”. Esto también está 
alejado de la verdad, una señal de cambio en el corazón. 
Cuando se está lleno del Espíritu, podrá haber ido tan lejos 
para confesar, “¡Yo cargaré Tu cruz!” pero, cansado incluso 
de las pruebas más pequeñas, ha tenido un cambio en el 
corazón. El amor y la pasión que alguno pueda haber tenido 
por el Señor se podrá haber enfriado, y reemplazado por la 
codicia mundana.
Por favor recuerden que Nuestro Señor desea que tengamos 
un corazón firme y puro como el oro, verdadero y que no 
cambie aun después de mil años.
Queridos hermanos y hermanas en Cristo, pueda cada uno 
de ustedes convertirse en una novia del Señor sin mancha ni 
arruga, alcanzando un bello corazón como aquel de María 
Magdalena, ¡Yo oro en el nombre de Jesucristo!

UN BELLO CORAZÓN 

Pastor General Dr. Jaerock Lee

“ Jesús le dijo: No me toques, porque aún no he subido a mi Padre  Fue 
entonces María Magdalena para dar a los discípulos las nuevas de que había 
visto al Señor, y que él le había dicho estas cosas” (Juan 20:15-18).

Previo a su encuentro con Jesús, María Magdalena había 
vivido una vida miserable. Desde enfermedades, que no 
había podido cuidar, haber sido abusada y despreciada 
incluso por su misma familia. Nadie amaba ni consolaba a 
esta mujer desolada. Sin embargo, encontrarse con Jesús, 
fue un punto de cambio en la vida de María Magdalena.
Habiendo recibido las respuestas de Dios a sus problemas 
en cuerpo y en espíritu, María Magdalena llegó a 
comprender el verdadero propósito de su vida y recibió de 
Jesús, la clase de amor que este mundo no conoce. En un 
interminable esfuerzo por corresponder al amor de Jesús, 
ella se entregó a sí misma hasta el momento en que Él 
murió y después de Su resurrección, fue honrada siendo la 
primera persona que lo vio. 
Muchas personas dicen haber recibido una nueva vida a 
cuenta de la gracia de Nuestro Señor y confiesan, “De la 
misma forma que lo hizo María Magdalena, amaré la iglesia 
y serviré al pastor con toda mi vida”. En medio de estos 
individuos hay algunos que tienen un concepto equivocado 
de María Magdalena y se aferran a Dios de una manera 
carnal y dicen, “Anhelo a Dios de la misma forma que los 
hizo María Magdalena”. Hay otros que son incapaces de 
descubrirse a ellos mismos y dicen, “Estoy cercano al 
espíritu”, lo cual les obstaculiza alcanzar logros y 
crecimiento espiritual. 
¿Qué clase de corazón tenemos que tener a fin de volvernos 
tan bellos como María Magdalena quien nunca olvidó la 
gracia de Nuestro Señor?

1. Un corazón que no ‘mal interpreta’
La mayoría de las personas desean ser amadas tanto como 
se entregan ellas mismas; de lo contrario, mal interpretando 
la situación y se sienten molestos. María Magdalena buscó 
recompensar la gracia que había recibido del Señor con toda 
su vida y lo amó sin cambios en su corazón. Tomen en 
cuenta que Jesús no amó a María Magdalena de forma 
exclusiva. Ya que Él siempre estaba rodeado por Sus 
discípulos y por las multitudes a donde sea que iba. En 
ocasiones pudo parecer que Jesús estaba descuidado y 
apartado de ella. Sin embargo, María Magdalena nunca se 
molestó pensando, ‘Ah, Él habla demasiado con Pedro’ o 
‘Él sonríe con tanto cariño a esa mujer’. Ni nunca se 
desanimó, cuestionándose, ‘le he servido al Señor y a Sus 
discípulos con las ganancias que he recibido por mi trabajo, 
pero ¿Por qué no soy amada más?’
María Magdalena siempre se aseguró que Jesús llevara a 
cabo Su ministerio público con facilidad. Su amor por Él 
fue intenso pero nunca se formó una idea equivocada de 
Jesús aun cuando no tenía ni la oportunidad de hablar con 
Él; pues ya había recibido el amor dador de vida y su 
confianza en Jesús y no había nada que pudiera hacer 
tambalear esa confianza. Sin importar lo que Él hiciera o 
dijera, ella lo pudo comprender. Ella y Jesús se habían 
entregado mutuamente el corazón no solo en pensamientos 
sino también en espíritu. 
Las personas dicen que se “conectan” cuando están 
realmente enamoradas y cuando se sienten cerca el uno del 
otro. De antemano saben lo que está pensando el otro 
solamente con mirarle a los ojos o con sus expresiones 
faciales. Y esto es más real y evidente en el espíritu. Las 
personas en el espíritu pueden servirse unos con otros con 
todo el corazón sin esperar recibir algo a cambio, y no mal 
interpretan ni se sienten molestos entre ellos. Aun cuando 
hay diferencias en opiniones, las personas con bondad se 
ponen primero en el lugar de los otros y pueden incluso 
comprender la intensión y el corazón del otro.
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Evidencia del Dios viviente

Anciano Alvin Joon-Ha Hwang (Doctor en medicina, Neurofi siología)

Jesús: El mejor médico también tiene una mente sana 

~ Leído en la Conferencia Médica Cristiana Internacional 
patrocinada por la Red Mundial de Médicos Cristianos (WCDN)

Muchas personas suelen asociar a “Canadá” con una 
bandera con una hoja roja de maple en el centro y con 
un país con grandes pero frías extensiones de terrenos en 
el Norte de América.
Antes de llegar a Vancouver en el 2002, yo recuerdo 
haber observado en un atlas el lugar donde estaba 
ubicado este lugar pues no conocía su ubicación exacta. 
Sin embargo, la pasión por esparcir el evangelio de 
santificación y las noticias de las manifestaciones del 
poder de Dios, rápidamente alejó el temor de llegar a 
una tierra extranjera. 
Después de llegar a Vancouver, clamábamos a Dios 
temprano en la mañana y tarde por la noche, pidiendo 
por las muchas cosas que necesitábamos en la iglesia y 
Dios respondía cada vez y resolvía nuestros problemas 
uno por uno. 
Imprimíamos hojas volantes que se dirigían a los 
habitantes locales para invitarlos a nuestra iglesia, y 
también distribuíamos las Noticias Manmin, periódico 

que presenta las noticias y testimonios de los mensajes y 
de las manifestaciones del poder de Dios a través del Dr. 
Jaerock Lee.
Este esfuerzo dio como resultado el nacimiento de una red 
a través de la ayuda de los Cristianos Canadienses y un 
número de pastores solicitaron que se realizaran reuniones 
con el pañuelo (Hechos 19:11-12) en sus iglesias.
Después de mirar el video “Poder”, uno de los pastores 
pentecostales me dijo que su nieto estaba sufriendo 
de diabetes. El muchacho había recibido la oración 
con el pañuelo, agregó, y pronto después de eso el 
pastor recibió una llamada donde le notificaron que la 
condición del muchacho había mejorado. 
En un día común y corriente, me dirigí hacia la iglesia 
para la “Vigilia de Daniel”. En ese tiempo, estábamos 
rentando una iglesia canadiense y el pastor general de 
la iglesia vino a mí y me dijo que uno de los miembros 
de su iglesia le dijo que repentinamente había perdido la 
vista durante los pasados días. 
La hermana dijo que estaba “realmente preocupada” y 
yo pude ver que no había luz en sus ojos. Le expliqué 
sobre la oración del pañuelo sobre el cual había orado 
el Pastor General Dr. Jaerock Lee y cuando mi esposo 
Rev. Tae-Moon Jeon oró por ella intensamente y cuando 
le traduje la oración, ella recibió la oración con todo su 
corazón. Repentinamente, gritó “¡Aarón!”, a un hombre 
detrás de mí. ¡Ella podía ver de nuevo!
El último Domingo de cada mes, las reuniones de 
“oración con el pañuelo” se llevan a cabo en la Iglesia 
Manmin de Vancouver. En ese Domingo, nos estábamos 
preparando para la reunión cuando escuché un ruido en 
la puerta. Cuando miré, vi a un hombre con muletas de 
metal, caminando hacia el frente. Se sentó en la primera 
fi la y participó en el servicio con una sonrisa en su rostro 

todo el tiempo. Escuchó 
el mensaje atentamente 
y  t u v o  u n  t i e m p o  d e 
arrepentimiento después de 
mirar el video de “Poder”. 
Después de  recibi r  la 
oración, trató de pararse 
por sí mismo sin la ayuda 
de las muletas pero no 
podía pararse ni caminar 
por sí mismo.
Percy de 62 años dijo que no había podido caminar 
desde que tenía 14 años de edad. Aunque no fue sanado 
el primer día, regresó a la iglesia la siguiente semana 
después que le dije que Dios está vivo y que él debía 
regresar para recibir la oración de nuevo. Después de 
recibir la oración con el pañuelo por segunda vez, pudo 
dar 5 pasos sin ayuda. En la actualidad, Percy puede 
caminar por más de 100 metros (cerca de 328 pies) por sí 
mismo y su espalda que había estado torcida por tantos 
años de usar muletas, está siendo enderezada. 
Yo reconocí cuan precioso y lleno de gracia es tener 
el privilegio, no solamente de predicar el evangelio 
de santificación, sino también de compartir con las 
personas aquí, las obras del poder de Dios que respaldan 
los mensajes. Como alguien que ha saboreado de 
primera mano el poder de Dios por haber sido sanada 
de tuberculosis pulmonar, encuentro especialmente 
gratifi cante dar testimonio de Dios.
Yo oro por la Iglesia Manmin de Vancouver para que 
siga los pasos de la Iglesia Manmin Central, la cual 
hace uso de una variedad de medios de comunicación 
para esparcir y predicar el Evangelio, y glorifico 
grandemente a Dios. 

Sin importar que tan fuerte sea uno físicamente, 
sin una paz verdadera en el corazón no se podrá ser 
verdaderamente feliz. He asistido a la iglesia desde 
mi niñez pero no he podido darle respuesta a esta 
inquietud desde hace mucho tiempo. He buscado en 
libros Cristianos e incluso en libros de Orientalismo 
pero no he podido estar satisfecho.
Para convertirse en psicoanalista, quien es aquel que 
puede sanar el corazón, necesita que uno primero haya 
resuelto todos los problemas del corazón. Solamente 
entonces puede valorar correctamente, comprender los 
problemas del paciente y sanarlo. 
Por lo tanto, el psicoanalista en primer lugar tiene que 
convertirse en paciente y pasar por el tratamiento, el 
cual abarcará muchos años y finalmente 300 o 500 
horas de análisis y educación. Es un proceso riguroso 
durante el cual su pasado será desenterrado, su 
corazón disecado, y sus problemas descubiertos. Sin 
embargo, incluso después de tan difícil proceso, es casi 
imposible que todos estos problemas sean resueltos. 
Solamente cuando el psicoanalista reconoce sus 
propios problemas, puede apartarse de mal interpretar 
el corazón del paciente. Un profesional reconoce la 
complejidad del corazón del hombre.
Un psicópata no es diferente de una persona ordinaria. 
Hay solamente unas pocas diferencias entre ellos; 

incluso una persona ordinaria tiene problemas mentales 
es solamente que esos problemas no han cruzado la 
línea fronteriza. 
La primera vez que me reuní con el Dr. Jaerock lee fue 
cuando él estaba enseñando “Los sermones sobre Job”, 
en la vigilias del viernes. Yo había llegado a Manmin 
forzadamente y por petición de un amigo, pero pronto 
fui cautivado por los mensajes del Dr. Lee.
Como una persona, Job parecía perfecto y bueno. 
Cuando sintió que las cosas se volvían injustas para 
él cuando se encontró en situaciones desesperantes, 
la maldad en lo profundo de su corazón salió a luz. 
No poseía él ni una onza de maldad, Job no hubiera 
mostrado esa maldad bajo cualquier circunstancia.
Mi boca se abrió en sorpresa al escuchar las enseñanzas 
que tan abiertamente y tan evidentemente disecaban 
las obras internas del corazón de Job. Sin la inspiración 
de Dios, no hay manera de que el Dr. Lee pudiera 
comprender todo eso por sí mismo. 
“Los sermones sobre Job” del Dr. Lee duraron 194 
sesiones en un período de 6 años, y han sido recopiladas 
ordenadamente y publicadas en dos volúmenes. 
Dios desea que seamos perfectos y santos como nuestro 
Padre del cielo es perfecto (Mateo 5:48) y como 
nuestro Señor es santo (1 Pedro 1:16).
Alcanzar el corazón de bondad parece y suena como 

una idea muy noble. Cuando los eventos transpiren en 
una forma que no está de acuerdo con el corazón de 
alguien, esta persona está lista a justifi carse y a culpar a
los demás. Esto es lo que somos: seguimos creyendo que 
somos buenos y rápidamente pensamos que los otros son 
malos. Nuestro señor son nuestros propios estándares 
necios de a utosufi ciencia y de marcos de pensamiento, 
y no lo que es apropiado a la vista de Dios.
Deshacernos de esas cosas no es imposible. Jesús, quien 
ha hecho solamente bien y que se sujetó a Sí mismo a 
tan brutal afl icción para redimirnos de nuestros pecados, 
se ha establecido Él mismo como un ejemplo. 
Nos ha dado todo, pero para aquellos que lo rechazan 
y lo critican, en lugar de agradecerle, Jesús intercedió 
con amor, “Padre, perdónalos, porque no saben lo que 
hacen” (Lucas 23:34). Como Jesús era el mejor médico 
quien tiene una mente saludable sin ninguna mancha y 
sin defecto, fue capaz de sanar a muchas personas no 
solo de las enfermedades del cuerpo sino también los 
del corazón.
Las personas que han conocido a Jesús solamente 
pueden estar cautivadas y emocionadas con Él, oran 
con fervor para ser transformados y convertirse en Sus 
verdaderos amigos con quien Él pueda compartir Su 
inmensa bondad.

¡Obras del poder de Dios son el arma más importante para el trabajo misionero en Norte América!
Pastora Phoebe Song-Jung Kim (Iglesia Manmin en Vancouver, Canadá)

    Percy de pie después de haber 
recibido la oración con el pañuelo

Columna

Pastora Phoebe Song-Jung Kim (derecha) en el stand de Manmin TV 
en la Convención Nacional de Medios de Comunicación Religioso 



The God I Have MetNOTICIAS MANMIN

4 Noticias Manmin

No. 23. 15 de Junio, 2008 El Dios que he conocido

A principio de mis años 20s, había usado un calentador 
de agua de gas licuado de petróleo (LPG) pero cuando 
éste llegó a escaparse, sufrí de envenenamiento por 
el gas. Recuperé la conciencia después de 6 horas y 
habiendo sido trasladada a un hospital del cual fui dada 
de alta después de 2 meses de tratamiento. Una fiebre 
alta y la migraña que me atormentaban como efecto 
posterior al envenenamiento, me 
apartó de tener suficiente sueño y 
mi apariencia era, sin necesidad de 
contar lo, horrible.
Fui guiada a Manmin en 1998 por 
mi hermano mayor (Diácono Kyung-
Sang Cho) pero el crecimiento de 
mi fe era lento. Al final de Abril 
del siguiente año, me encontraba 
en casa y escuchaba un casette 
de alabanzas y las melodía de las 
alabanzas llenarón mi corazón con 
inexplicables emociones. Sin darme 
cuenta, me había ya arrodillado 
delante de la casettera.
Enfrascada en el tiempo durante el 
cual tuve que pelear contra mi débil 
cuerpo, mi apariencia era terrible. 
Derramé lágrimas mientras me 
arrepentía del pasado cuando había 
vivido a mi antojo. 
Dos horas más tarde, mi cuerpo 
que siempre había estado como una 
bola de algodón mojada, se sentía muy ligero.
Una semana más tarde llegó la, “7ª Reunión de 
Avivamiento de Dos Semanas con el Dr. Jaerock Lee”. 
Asistí con un intenso deseo y cuando recibí la oración 
del Dr. Jaerock Lee, mi cuerpo empezó a calentarse. Fue 
entonces que fui sanada del envenenamiento con gas así 
como de un eczema que me atacaba cada verano.
En agradecimiento por la gracia de Dios, servía 
almuerzos a base de fideos en la reunión de la Misión 
Canaan (una reunión de graduados de la universidad y 
solteros). Conocí a mi futuro esposo en ese tiempo y me 
casé con él en el 2001. Me gustaba la sonrisa constante 
en su rostro y cómo las alabanzas nunca se apartaban de 
su boca. 
Sin embargo, nuestro matrimonio fue impactado por la 
falta de tiempo para conversar entre nosotros (mi esposo 
era in instructor por horas después de la escuela y estaba 
muy ocupado) y constantemente discutíamos como 
resultado de las diferencias en los patrones de nuestras 
vidas diarias. Al pasar el tiempo, reconocí que cuando 
hiero los sentimientos de la otra persona, termino 
hiriéndome más a mí misma. Cuando me coloco en el 
lugar de la otra persona, puedo comprender todas las 
situaciones y a todas las personas. 
Mi esposo y yo no teníamos hijos a pesar de muchos 
años de matrimonio.
Tuve mi primera menstruación cuando tenía 16 años 

de edad pero en 3 a 4 meses, mi período se volvió 
irregular. Solía no tener período durante 7 a 8 meses en 
ocasiones, lo cual se volvió común, y en otras ocasiones 
pasaba casi un año sin período. En estos momentos, mi 
cuerpo se infl amaba y mi estómago se hinchaba al grado 
que la gente me preguntaba si estaba embarazada. Por 
supuesto, yo no me encontraba bien.
Entregando todo a Dios, pensé que yo estaría agradecida 
si me daba o no un hijo. Estaba simplemente feliz de 
ser fiel al trabajo de Dios y de estar enamorada de mi 
esposo en la palabra de Dios. Como mis suegros estaban 
enterados de mi frágil estado, me apoyaron y trataron 
mucho de hacerme sentir cómoda.
A principio del verano del 2004, sentí como si los 
intestinos en mi bajo abdomen estaban siendo retorcidos. 
Visité un ginecólogo y fui diagnosticada con el último 
estado de neoplasia cervical intraepitelial, el preludio 
al cáncer uterino. Después de recibir la oración con 
el pañuelo (Hechos 19:11-12) del Pastor en jefe de 
parroquia Rev. Soo-Yeol Cho, el dolor desapareció 
y la sensación de pesadez del bajo abdomen también 
desapareció. Me sentí segura de la sanidad. 
Cerca de la celebración del Nuevo Año del calendario 
lunar en el 2007, mi suegra me dio un tazón de medicina 
de hierbas. “Piensa en esto”, me dijo, “no como 
medicina sino como elemento de devoción. Dios verá 
esto y hará Su trabajo”.

Resultó que ella había seguido a excavadores de ginseng 
en zonas montañosas algo peligrosas, buscó hierbas y 
las hirvió por tres días. Me sentí muy conmovida. 
A partir de ese momento empecé a orar por un bebé. Un 
día, dos días… Un mes, dos meses…No podía ver otra 
cosa sino que mi paciencia en la oración perseverara. 
Luego, por medio de la “Vigilia especial de 7 semanas 

de oración” realizada esa primavera, 
volví a tener mi período después 
de 2 años. Cuando empecé a tener 
períodos de nuevo al final del año, 
por alguna razón duró por más de 
2 semanas. No podía decir si tenía 
un período o una pérdida de sangre. 
Un examen en el hospital no detectó 
nada en particular. Una cosa por 
la cual estaba agradecida fue por 
el hecho que mi útero estaba muy 
limpio. No había dolor y como 
había estado tan ocupada en la vida, 
que no había tenido la oportunidad 
de que la sanidad de la neoplasia 
cervical intraepitelial fuera evaluada, 
pude entonces confi rmarla.
Luego en Abril de ese año, me di 
cuenta que estaba cansada en una 
forma inusual y que había un dolor 
agudo en mis pechos. Fui al hospital 
para asegurarme que estaba bien. 
De nuevo, los doctores no pudieron 

hallar nada alarmante. Entonces pensé que podía estar 
embarazada. Un día de camino a casa, me detuve en 
una farmacia y compré una prueba casera de embarazo. 
¡Estaba embarazada!
“¡Cariño, estoy embarazada!”
“¿Qué? ¡Estas embarazada!”
Mi esposo estaba rebozando de gozo que no podía 
controlar. Mis suegros, quienes habían dedicado su 
tiempo en oración cada mañana por mí y aunque no lo 
dijeron, estaban tan emocionados que invitaron a los 
vecinos a celebrar.
El día que confirmé mi embarazo, 21 de Abril, fue el 
mismo día que la Asociación de Mujeres líderes de 
Distrito tuvo una actuación especial durante la “Vigilia 
especial de oración de siete semanas”. Como una líder 
en jefe de células, canté en el escenario. 
“…No hay necesidad de preocuparse por las cosas 
mundanas, El Señor está en control…”
Mientras las letras de esta alabanza me hacían recordar, 
que había vivido los pasados 7 años de vida sin 
preocupaciones pues el Señor había estado a cargo de ella. 
Le di toda la gloria y el agradecimiento a Dios por sanar 
cada parte de mi cuerpo y por haber hecho su obra en el 
tiempo que Él escogió. También me gustaría expresar mi 
sincero agradecimiento al Dr. Jaerock Lee por guiarme 
en cada paso del camino con los mensajes de vida y por 
ayudarme a comprender el corazón de Dios.

¡La bendición de un embarazo después de 7 años de matrimonio!
Diaconisa Kyung-Ja Cho (16-2 Distrito; 1-2 Misión de Mujeres)

Conociendo a Dios en la alabanza, sanada 
de los post efectos del envenenamiento con 
gas durante una reunión de avivamiento
convirtiéndome en una sola con mi esposo 
en � delidad y recibiendo l a bendición de un 
embarazo después de la oración devota
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Usted puede oír y mirarel Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí 

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “La Medida de la Fe” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama
Domingo  7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                  Mexico
Domingo  8:30 am : Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                 Brasil
Domingo  9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Jueves  2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama 
Jueves  3:00 pm: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
               Mexico
Jueves  4:00 pm: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 

       Brasil
Jueves  5:00 pm: Paraguay, Argentina
Jueves  6:00 pm: Uruguay, Brasil

Ministerio de Dr. Lee 
en Latinoamérica(Perú)
(Centro de Misión Manmin)
TEL: 511-265-3692
e-mail: misionmanmin@hotmail.com 

Por GCN en EE.UU / Por JBN TV en Honduras / 
Por el Canal 17 en El Salvador. 


